

Alle Anwohner
Castellestraße
48432 Rheine

Rheine, 01.06.2012

VV	BM	I	II	K	
Stadt Rheine					
06. Juni 2012					
FB 5 Planen u. Bauen					
5.7.2					

Stadt Rheine
Bürgermeisterin Dr. Angelika Kordfelder
Klosterstraße 14

48431 Rheine

VV	BM	X	X	K	
Stadt Rheine					
04. JUNI 2012					
BM					
1	5				

Offener Brief

- Änderung unseres langjährigen Straßennamen 'Castellestraße' in 48432 Mesum

Sehr geehrte Frau Dr. Kordfelder,

hiermit bitten wir Sie um Kenntnisnahme des in der Anlage beigefügten *Offenen Briefes*, der in Kopie auch an die örtliche Presse zugestellt wird.

Vielen Dank für Ihre Bemühungen.

Mit freundlichen Grüßen

Alle Anwohner der Castellestraße

Herr Kemmerling was

Info

Herr Schür,

Antwort erforderlich?

- D. von Gohke u. Info

Ac. B. 15.6.2012

Anlage: Offener Brief, Unterschriften-Liste

56.

An die Bürgermeisterin der Stadt Rheine

Sehr geehrte Frau Dr. Kordfelder,

wir, die Anwohner der Castellestraße in Mesum haben mit Befremden und Verärgerung durch die Ausgabe der Münsterschen Zeitung vom 14.05.2012 erfahren, dass unser Straßename geändert werden soll und bereits am 07.03.2012 über diese Änderung zwischen dem Heimatverein und der Stadt Rheine diskutiert und beraten wurde, ohne dass wir, die Anwohner, in irgendeiner Form gehört oder beteiligt wurden.

In welcher Zeit leben wir eigentlich?

Wird uns hier etwas aufdiktiert oder gibt es in Rheine-Mesum so etwas wie gelebte Demokratie?!

Gibt es nun plötzlich einen 'Messias' bei uns im Kreis, der sich nur um Dinge kümmert, die 67 Jahre nach Kriegsende längst aufgearbeitet sind, zumal F. Castelle am 5. Mai 1947 von den zuständigen Stellen vollständig rehabilitiert wurde?

Die ewig Gestrigen mögen sich doch bitte um wichtigere Dinge in der Stadt kümmern, wie zum Beispiel Wirtschaft und Finanzen, welche durch eine Umbenennung in erheblichem Maße zusätzlich strapaziert würden.

Es wird nicht in allen Orten über die Köpfe der Anwohner hinweg entschieden. Dass es auch anders geht, zeigt das Beispiel in Bergkamen-Oberaden. Der Straßename Agnes-Miegel-Straße wurde beibehalten, weil der Bauausschuss den Willen der Bewohner mehr gewichtet hat, als die Bedenken gegen diesen Straßennamen.

Wir können kein allgemeines Interesse an einer Umbenennung erkennen, sondern nur das Interesse einiger Personen, die sich scheinbar mit dieser Aktion profilieren möchten.

Deshalb bitten wir Sie, Frau Dr. Kordfelder die nötigen Schritte in die Wege zu leiten, damit nicht weitere unnötige Zeit und Kosten in die Umbenennung der Castellestraße investiert werden.

Wir, die Anwohner der Castellestraße, lehnen geschlossen die Änderung unseres Straßennamens ab!

Mit freundlichen Grüßen

Alle Anwohner der Castellestraße